

Startseite » Kultur im Überblick » Bildung

Artikel vom Montag, 21. November 2016

Landesjugendbeiräte diskutieren gemeinsam über Jugend und Arbeit

Die drei Landesjugendbeiräte haben sich am 18. November im Palais Widmann in Bozen zum alljährlichen Treffen eingefunden. Aufgabe der Jugendbeiräte ist es, sich um Südtirols Jugendliche und deren Anliegen und Fragen zu kümmern und Themen aufzugreifen, die den Jugendlichen am Herzen liegen. Diesmal stand das Treffen unter dem Motto "Jugend und Arbeit in Südtirol".



Die Mitglieder der drei Landesjugendbeiräte trafen sich am vergangenen Freitag zu einer gemeinsamen Tagung im Landhaus 1. - Foto: LPA

Diskutieren
Versenden
Drucken

7

f Empfehlen

Zu Beginn des Treffens hielt der Referent des Arbeitsförderungsinstitutes AFI, Werner Prastrahler, ein kurzes Inputreferat zum Thema "Arbeitswelten im Wandel", um den 20 anwesenden Mitgliedern der drei Landesjugendbeiräte einen Überblick über die Arbeitswelt in Südtirol zu geben. Dabei machte er deutlich, dass die Arbeitswelt sich in einem ständigen Wandel befindet und man als Teil davon nicht stehen bleiben darf.